



Café Milenio / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR CEDILLO).- “Mi incursión en la política surge de una preocupación generacional por la corrupción, el autoritarismo y la falta de cambios reales en el país.

No he decidido buscar la alcaldía Cuauhtémoc, cualquier candidatura debe definirse mediante encuestas y con base en la unidad del movimiento. Morena mantiene ventajas en intención de voto rumbo a 2027, se debe conservar la alianza con el PT y el Partido Verde. El adelantar la definición de candidaturas ayudaría a evitar conflictos internos.

La confrontación directa con la actual alcaldesa ha generado la percepción de que podría contender por el cargo, no es una decisión personal sino colectiva. Mantengo una buena relación con los distintos grupos internos de Morena en la Cuauhtémoc, incluidos los vinculados a **Dolores Padierna**, **Ricardo Monreal** y otros liderazgos locales. No obstante, mi principal proyecto político sigue siendo Aguascalientes, donde ya gané una encuesta en el pasado, pero no descarto participar en ambos procesos si así lo determinan las reglas del partido”.



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



<https://drive.google.com/file/d/1KNVrFil17G6drAv0Am34k3u5sYmYcyq9/view>